

En la que participará PRODENI junto con responsables del centro hospitalario

Se creará una Coordinadora para humanizar el Hospital Materno

El responsable del Área de Sanidad de la Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño, Javier Rodríguez, anunció ayer que le darán un plazo de dos meses a la gerencia del Hospital Materno Infantil para que adopten las medidas oportunas para que las madres puedan acompañar a sus hijos cuando los hospitalicen.

MALAGA

Clara Aurrecoechea

La Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño (PRODENI) anunció ayer la creación de una mesa para la humanización del Hospital Materno-Infantil, en la que participa-

rá la asociación junto con representantes de los distintos establecimientos sanitarios del citado centro.

El responsable del área de Sanidad de PRODENI, Javier Rodríguez, en rueda de prensa, hizo un llamamiento a todas las asociaciones ciudadanas malagueñas que tengan algo que ver

con la defensa de los derechos del niño para formen parte de la mesa.

Rodríguez añadió también que después de la visita que la asociación realizó al Materno Infantil durante las horas de visita los padres les mostraron su preocupación por no poder estar con sus hijos, y que en este tema el director médico del centro se mostró muy abierto, aunque les señaló que se abordará una vez realizadas las obras necesarias. Pero el portavoz de PRODENI indicó que exigen que las madres puedan estar con sus hijos ya, y ponen un plazo de dos meses a los responsables del centro para que lo permitan, si esto no ocurre se re-

tirarán de la mesa. Ya que la ausencia de los padres cuando sus hijos se encuentran internados puede alterar la conducta de los niños tras su salida del hospital. En la misma rueda de prensa, la psicóloga María José Zoilo informó de que en su consulta había tenido que atender a varios niños que habían cambiado su conducta tras abandonar el hospital.

Rodríguez reveló que sólo una pequeña parte del personal sanitario está en contra de que los padres puedan acompañar a sus hijos cuando los hospitalicen, y aseguró que su asociación denunciará con nombres y apellidos a todo aquel que se oponga.